

ESPERAN QUE SE MANTENGA LA TENDENCIA DURANTE EL RESTO DE LA TEMPORADA

# Sector turístico saca cuentas alegres tras primera quincena de enero

**Representantes de los gremios de la hotelería, comercio y servicios gastronómicos analizaron el inicio de la temporada estival, realizando todos ellos, un positivo balance de estos primeros quince días del año, tanto por la llegada de turistas argentinos como de distintas partes de nuestro país.**



CRISTIAN SILVA

*A pesar de las marejadas y días nublados, desde los gremios turísticos realizan un positivo balance de los primeros 15 días de la temporada alta.*

FRANCO RIVEROS B.  
 La Serena

Antes del inicio de la actual temporada estival, en la región se estimaba que ésta sería positiva considerando que de acuerdo a cifras entregadas por el SERNATUR, se hablaba de la llegada de 800 mil turistas entre diciembre y marzo a la zona.

De acuerdo a las estimaciones, éstas se han ido cumpliendo ya que se han registrado días con ingresos récords de visitantes desde San Juan, a través del paso de Agua Negra, así como también desde otras latitudes del país, lo que queda demostrado por el movimiento que hay en el sector céntrico, principalmente en las casas de cambio y en horas de la tarde, en el borde costero, flujo que se extiende además, a otros balnearios y hacia los valles.

A modo de balance de esta primera quincena, María Antonieta Zúñiga, gerenta de Barrio del Mar, proyecto asociativo que reúne a empresarios del borde costero de Coquimbo y La Serena, sostuvo que ha sido positivo. "Hemos tenido gran número de turistas argentinos y también nacionales, con muy buenas impresiones de los diversos atractivos y precios. A pesar de las marejadas y días nublados, el sector costero de la conurbación es uno de los lugares más visitados de la región, ya sea por su rica gastronomía, entretenimiento y porque es un espacio adecuado para realizar deporte, descansar o simplemente pasear", destacó.

En esa línea, señaló que "hemos

ES MUY BUENO EL BALANCE EN LA PRIMERA QUINCENA DE ENERO. ESPERAMOS QUE SIGA IGUAL YA QUE TENEMOS HARTA ESPERANZA DE QUE SIGA VINIENDO MÁS GENTE DE ARGENTINA"

**CARLOS ORREGO TORRICO**

PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO Y TURISMO DE LA SERENA

tenido muy buenos comentarios de parte de nuestros visitantes y las ventas están mejores que el mismo periodo del año pasado. Esperamos que estos buenos resultados permanezcan durante lo que queda de temporada, haciendo siempre el llamado a la responsabilidad y autocuidado para seguir disfrutando este verano", añadió.

Por su parte, Carlos Orrego Torrico, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de La Serena, comentó que "es muy bueno el balance de la primera quincena de enero. Esperamos que siga igual ya que tenemos harta

HEMOS TENIDO GRAN NÚMERO DE TURISTAS ARGENTINOS Y TAMBIÉN NACIONALES, CON MUY BUENAS IMPRESIONES DE LOS DIVERSOS ATRACTIVOS"

**MARÍA ANTONIETA ZÚÑIGA**

GERENTA DE BARRIO DEL MAR

esperanza de que siga viniendo más gente de Argentina, principalmente, porque ellos están haciendo un consumo directo en el comercio, aparte de los servicios turísticos. Estamos muy claros de que hay ciertos productos que son de preferencia, como por ejemplo la ropa, las zapatillas, la tecnología. Tenemos expectativas de que se mantenga así hasta fin de mes y en febrero obviamente que esperamos que llegue más gente de Chile y también que sigan llegando argentinos porque hay una cifra que se está manejando de que debería llegar aproximadamente 60.000 o 70.000 personas de Argentina, de San Juan principalmente, que deberían llegar en esa fecha", remarcó.

A su vez, acotó que "en febrero

HASTA EL MOMENTO ESTAMOS CONTENTOS CON LOS RESULTADOS DE ESTAS DOS PRIMERAS SEMANAS, CON UNA ALTA OCUPACIÓN EN CUANTO A LA HOTELERÍA Y CON LA LLEGADA DE ARGENTINOS"

**MARCOS CARRASCO**

PRESIDENTE REGIONAL DE LA MULTIGREMIAL

debería bajar un poco la salida de personas del país y más bien hacer turismo interno, y para tales efectos La Serena está bien catalogada dentro de los destinos más preferidos de parte de los chilenos".

OCUPACIÓN HOTELERA SE MANTIENE ALTA

En conversación con Marcos Carrasco, presidente de la Multigremial y de HOTELGA, gremio que reúne a hoteleros y gastronómicos, señaló que "estas dos primeras semanas del verano han sido de bastante movimiento, con una llegada masiva de turistas argentinos. Hemos visto que el tour de compra ha sido bastante potente, donde el comercio se ha visto favorecido y también todo lo que tiene que ver con hotelería y gastronomía. Así que estamos muy contentos de lo que ha significado el paso de Agua Negra por su aporte al turismo, al comercio y sobre todo considerando que el momento económico que estamos viendo está bastante difícil", sostuvo.

Asimismo, destacó que "en cuanto a seguridad, no han habido hechos graves. Lamentablemente siguen algunos robos de vehículos y la coordinación ha sido bastante potente, con una importante presencia policial, con bastante fiscalización. Por lo tanto, hasta el momento estamos contentos con los resultados de estas dos primeras semanas, con una alta ocupación en cuanto a la hotelería y sobre todo lo que tiene que ver con la llegada de argentinos que son muy importante para nuestro sector", puntualizó.